

Fecha 17.07.2019	Sección Valores y Dinero	Página 9
---------------------	-----------------------------	-------------

LEGISLADORES ESTADOUNIDENSES  
INTERROGARON A LA EMPRESA DE REDES SOCIALES

# “Delirantes”, planes de Facebook para Libra

Reuters

FACEBOOK “DELIRA” si cree que la gente le confiará su dinero, dijo el martes un senador de Estados Unidos, en una audiencia en la que legisladores de ambos partidos interrogaron duramente a la compañía de redes sociales por sus planes de crear una moneda digital.

La empresa está haciendo esfuerzos para colocar a Washington de su lado, después de que sorprendió a reguladores y legisladores con su anuncio el 18 de junio de que lanzaría una nueva moneda digital llamada Libra en el 2020.

Desde entonces, se ha enfrentado a críticas de banqueros centrales y organismos de control financiero de Estados Unidos y de otros países, que temen que la adopción generalizada de la moneda digital por los 2,380 millones de usuarios del gigante de las redes sociales pueda afectar al sistema financiero.

“Facebook ha tenido escándalo tras escándalo, no merece nuestra confianza”, dijo en su discurso de apertura el senador demócrata Sherrod Brown, el principal miembro de la Comisión de banca del Senado. “Estaríamos locos si les damos la oportunidad de permitirles experimentar con las cuentas bancarias de las personas”.

Brown agregó durante el interrogatorio que era “delirante” pensar que las personas confiarían a la compañía de redes sociales el dinero que ganaron con esfuerzo.

La Comisión de Banca del Senado interrogó a David Marcus, el principal ejecutivo de la compañía que supervisa el proyecto, sobre cómo Libra podría afectar a la política monetaria global hasta cómo se manejarán los datos de los clientes.

Marcus fue recibido con frialdad por legisladores, quienes compartieron muchas preocupaciones.

“No confío en ustedes”, dijo la senadora republicana Martha McSally. “En lugar de limpiar su casa, están lanzando un nuevo modelo de negocios”.

Marcus, quien fue presidente de PayPal del 2012 al 2014, intentó calmar la preocupación de los comentarios iniciales, al prometer que Facebook no comenzará a ofrecer Libra hasta que se aborden los problemas regulatorios.

“Sabemos que tenemos que tomarnos el tiempo para hacer esto bien”, dijo.

Por su parte, de acuerdo con una nota del Clarín, el ministro germano de Finanzas, Olaf Scholz, declaró que “la emisión de una moneda no debe estar en manos de una empresa privada, porque éste es un elemento básico de la soberanía estatal. El euro es y seguirá siendo la única moneda legal en el espacio (monetario) del euro”.

Los ministros de Finanzas de los siete países más industrializados del mundo se reúnen hoy en cercanías de París para debatir sobre la moneda digital.

Facebook aseguró que la Libra será introducida después de contar con la autorización oficial pertinente.

